
Hápax de Mattia Denisse
Exposition au Grand Café du 11 février au 30 avril 2023

Le Grand Café invite l’artiste Mattia Denisse
à exposer ses œuvres.
L’exposition est visible du 11 février 
au 30 avril 2023.
Mattia Denisse est un artiste né en France. 
Il habite maintenant au Portugal.  

Mattia Denisse fait du dessin.
Il s’inspire : 
• des contes • des mythes. 
Les • contes • mythes sont des histoires anciennes. 
On y trouve souvent des créatures imaginaires 
comme des lutins.

Au rez-de-chaussée

Dans la petite salle Mattia Denisse 
dessine sur des pages d’encyclopédie.
Une encyclopédie est un livre dans lequel on 
trouve plein d’informations sur :
• l’histoire • la science • la nature. 
Les dessins montrent : 
• des personnages • des animaux 
• des paysages. 
On peut se raconter une histoire en les regardant.
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Le Grand Café est un équipement culturel de la Ville de Saint-Nazaire.

En partenariat avec l’Association Nous Aussi Délégation Saint-Nazaire.

Pour découvrir plus d’œuvres exposées

vous pouvez poser des questions 

à l’équipe du Grand Café.

À l’étage

Dans la grande salle à l’étage 

il y a des dessins au mur. 

Il y a aussi des dessins sur des tables.

Les dessins sur les tables 

sont plus détaillés que ceux au mur.

Les dessins au mur sont des schémas 

des dessins sur les tables.

Un schéma est un dessin très simple qui 

permet d’expliquer une idée. 

On peut essayer de retrouver 

les dessins qui se ressemblent.

Au rez-de-chaussée

Dans la grande salle il y a un scaphandre.
Un scaphandre est un casque 
qui permet de respirer sous l’eau. 
L’artiste en dessine plusieurs.
On peut les chercher 
dans les salles du Grand Café.


